



小学部6学年 修学旅行



11月15日、アクアマリンふくしまに行きました。

水族館の見学、缶詰作り体験、レストランで食事など、普段できない体験を大いに楽しむことができました。

中学部3学年 修学旅行

11月7日・8日、千葉・横浜方面へ行ってきました。

天気にも恵まれ、ディズニーランドなどでの体験、格調高いホテルでの宿泊を存分に楽しむことができました。



高等部 船引高校との合同体育祭



11月1日、恒例の合同体育祭を行いました。

今回は、船高生と合同のチームに所属し、綱引き、リレーなどの競技で大変盛り上がり、交流を深めることができました。

小学部2学年 買い物学習

11月14日、ダイソー船引店で買い物をしました。

自分の買いたい品物を探したり、セルフレジに挑戦したり、上手に買い物をすることができました。



中学部 後期現場実習



11月18日から後期の現場実習を行っています。

泉田電子様からいただいた、ボールペンの組み立て作業、自分の役割をしっかりと意識して、真剣に取り組んでいます。

高等部 後期現場実習

11月11日から後期の現場実習を行っています。

今回から1年生も校外での実習となり、緊張感の中、将来の就労や生活につなげるため真剣に取り組んでいます。



<編集後記>すべての学部の修学旅行や遠足などの行事が一段落し、中学部、高等部では後期の現場実習を実施しています。地域の企業、福祉事業所の皆様方のご協力のもと、生徒たちが将来を意識し、進路選択・決定できる有意義な実習となるよう指導・支援するとともに、残り1ヶ月となった2学期のまとめの学習も進めてまいります。